



校長だより

No.9

2026.1.8

今日、3学期の始業式を行いました。全校がそろって3学期始めの式ができるとをうれしく
ありがとうございます。

2学期末の中学校部閉鎖や小学校部の学級閉鎖等では大変お世話になりました。

令和8年を迎える、令和7年度も残り3か月となりました。

3学期は、それぞれの学年にとって、まとめの時期となります。

子どもたちが、今年がんばったこと、できるようになったことを
振り返り、自分の良さに気付き、自信をもって各学年を締め
くくることができるよう、支援していきたいと思います。

引き続き、御協力をお願ひいたします。



【3学期 始業式 あいさつ】

1月8日、元気な皆さんに会えてうれしいです。

今年は、2026年、令和8年です。何年(どし)か知っている人はいますか。

今年の干支(えと)は、午(うま)です。

さて、冬休みが終わりました。校長先生の冬休みのお願いは、みなさん頑張りましたか。

1 早寝、早起きして朝ごはんを食べる。 2 歯磨きを毎日する。

3 家の人と話し合って決めたお手伝いをする。

自分ががんばりに拍手をしましょう。

今日から3学期が始まりました。

小学校部低学年の皆さんには、ショッピングモールにお出かけしますね。

小学校部高学年の皆さんには、地域のおじいさんやおばあさんと一緒に
昔遊びをしますね。

中学校部の皆さんには、どんな仕事があるか仕事場に見学に行きます。

小学校部6年生と中学校部3年生は卒業式があります。

みなさん、1年のまとめをがんばりましょう。

